
Freguesia de Ribeira de Nisa e Carreiras
Município de Portalegre

ACTA N.º 21/2022

Aos vinte e nove dias de Dezembro de dois mil e vinte e dois, pelas dezanove horas, reuniu, na
sede da Junta de Freguesia, em sessão ordinária, o executivo, sob a Presidência do seu
Presidente, senhor Francisco Manuel Frutuoso Carriço, e com a presença da senhora Silvia
Patricia Nunes Camejo, Secretária e senhor Ramiro José Marmelo Galocha, Tesoureiro para
discussão e deliberação dos assuntos constantes da seguinte ordem de trabalhos:-------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
Ponto 1: Reunião mensal;---------------------------------------------------------------------------------------------
Ponto 2: Abertura de procedimento de ajuste direto simplificado, para aquisição de serviços de
------------- contabilista certificado na área da contabilidade das autarquias locais em regime de
------------- contrato de avença.----------------------------------------------------------------------------------------
Ponto 3: Abertura de procedimento de ajuste direto, para aquisição de serviços de cantoneira
------------- de limpeza;---------------------------------------------------------------------------------------------------
Ponto 4: Orçamentação das despesas com o pessoal para o ano de 2023.-----------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
O senhor Presidente declarou aberta a reunião.-----------------------------------------------------------------
Ponto um: Reunião mensal;-------------------------------------------------------------------------------------------
O senhor Presidente informou que para fazer face às necessidades de limpeza de ruas e
manutenção dos caminhos, submeteu duas candidaturas ao IEFP e as mesmas foram
aprovadas. Uma será para o Sr. Luís Candeias que está a receber RSI e será por um período de
6 meses. A outra será para a Sra. Florinda Silva que está a receber subsídio de desemprego e
será por 12 meses. O executivo aprovou por unanimidade ambas as contratações.-------------------
Existe também a necessidade de se contratar uma nova pessoa, em regime de prestação de
serviços, para auxiliar nos serviços administrativos, dado que a Sra Márcia Pires terminou
contrato no passado mês de dezembro. Depois de várias propostas apresentadas optou-se pela
senhora Madalena Machado visto que havia já trabalhado na antiga Freguesia de Ribeira de
Nisa e onde, segundo o Sr. Presidente, mostrou eficiência e qualidade. ----------------------------------
A proposta foi aceite com o voto favorável do presidente e do Tesoureiro e abstenção da
secretária, que declara não conhecer a pessoa nem o seu currículo.--------------------------------------
O senhor presidente declarou vontade em retomar a tradição do Jantar de Reis da UFRNC, que
terá sido interrompido dadas as condições de pandemia dos últimos anos. Neste jantar
convidam-se os funcionários da UFRNC e suas famílias, o executivo e suas famílias, os
colaboradores que fizeram o peditório para a Liga Portuguesa Contra o Cancro e suas famílias e
os elementos da Assembleia de Freguesias. A data é o dia 7 de Janeiro e o local, o restaurante
"O Martinho " em Monte Paleiros.------------------------------------------------------------------------------------
A aplicação de herbicida tem estado a decorrer mas a um ritmo lento, devido ao reduzido
número de funcionários da UFRNC e à dimensão da mesma. Para acelerar os trabalhos o
executivo resolveu propor aos funcionários que o fizessem também ao fim de semana, em
horário extraordinário, até que se conseguisse aplicar o herbicida em todos os locais
necessários.---------------------------------------------------------------------------------------------------------------
O inverno que decorre está a revelar-se muito rigoroso e tem causado múltiplos estragos em
caminhos, muros e outros equipamentos, cuja manutenção é de responsabilidade pública. A
UFRNC já pediu auxílio à CMP para resolver algumas das situações mais emergentes mas, visto
que o mesmo aconteceu em todas as freguesias, a CMP não terá capacidade para resolver
todas as situações de imediato. Deste modo, e para solucionar algumas situações mais
preocupantes o executivo vai pedir orçamento a algumas empresas com a maquinaria
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necessária para estes trabalhos.-------------------------------------------------------------------------------------
O Presidente da Junta, deu conhecimento de que entregou, em mãos, ao Sr Luis Romão,
presidente da Assembleia Municipal de Portalegre, o processo de separação das Freguesias de
Ribeira de Nisa e Carreiras no passado dia 28 de Dezembro de 2022. Este comprometeu-se de
o encaminhar para o executivo da CMP que terá de emitir um parecer, de acordo com a lei, nos
próximos 15 dias. Seguidamente o assunto virá a ser deliberado em AM na sua próxima reunião
que se prevê que seja a 24 de Fevereiro de 2023.-------------------------------------------------------------
Para facilitar a participação dos fregueses nas reuniões mensais deste executivo, resolveu-se
manter a data e hora das mesmas, ou seja, as 19h da última quinta feira de cada mês. -------------
O senhor Presidente propôs que no próximo ano, os funcionários tivessem dispensa do serviço
no dia de aniversário, sem perda de remuneração. O executivo aprovou a proposta por
unanimidade.--------------------------------------------------------------------------------------------------------------
Os herdeiros da sepultura n.º 73 no Cemitério das Carreiras, proposeram a permuta da referida
sepultura, pelo ossário n.º 21-A no mesmo Cemitério. ---------------------------------------------------------
A proposta foi aprovada por unanimidade e procedeu-se à emissão do alvará n.º 236.---------------
Foram aprovadas as alterações orçamentais ao orçamento da despesa n.ºs 11 e 12, conforme
documentos em anexo.-------------------------------------------------------------------------------------------------
Recebimentos:------------------------------------------------------------------------------------------------------------
85,30€ - SMAT - referente a comissão por cobrança de recibos de água; --------------------------------
303,00€ - Renda dos postos de medicamentos; -----------------------------------------------------------------
67,95€ - Renda do terreno do Polivalente, referente ao mês de dezembro de 2022; ------------------
1.069,41€ - DGAL, referente ao auto de transferência de recursos financeiros do mês de
dezembro de 2022;------------------------------------------------------------------------------------------------------
1.547,04€ - IMI referente ao mês de novembro de 2022;------------------------------------------------------
486,49€ - DGAL, referente a meio tempo;-------------------------------------------------------------------------
2.042,45€ - CMP referente a contrato interadministrativo do mês de dezembro de 2022; ------------
O saldo das contas bancárias na presente data é de 16.862,12€. ------------------------------------------
Ponto dois: Abertura de procedimento de ajuste direto simplificado, para aquisição de serviços
de contabilista certificado na área da contabilidade das autarquias locais em regime de contrato
de avença.-----------------------------------------------------------------------------------------------------------------
Depois de analisado o parecer prévio vinculativo - contratação de prestação de serviços em
regime de avença para a aquisição de serviços de contabilista certificado na área da
contabilidade das autarquias locais, o mesmo foi aprovado por unanimidade.---------------------------
Ponto três: Abertura de procedimento de ajuste direto, para aquisição de serviços de cantoneira
de limpeza;-----------------------------------------------------------------------------------------------------------------
Depois de analisado o parecer prévio vinculativo - contratação de prestação de serviços em
regime de tarefa para a aquisição de serviços de Cantoneira de Limpeza, o mesmo foi aprovado
por unanimidade.---------------------------------------------------------------------------------------------------------
Ponto quatro: Orçamentação das despesas com o pessoal para o ano de 2023.-----------------------
A proposta n.º 2/2022 - Orçamentação das despesas com o pessoal para o ano de 2023 foi
elaborada e aprovada por unanimidade, conforme documento em anexo.--------------------------------
E não havendo mais assunto a tratar pelos presentes deu-se por terminada a reunião eram vinte
e uma horas. Desta reunião é lavrada a presente acta, a qual depois de lida, foi aprovada e
votada por unanimidade.-----------------------------------------------------------------------------------------------

O Presidente: __________________________________________________

A Secretária: __________________________________________________

O Tesoureiro: __________________________________________________
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